



TERTULIA EN EL CAFÉ GIJÓN

MUJERES CON ALMA ESPAÑOLA/IBEROAMERICANA

*Dirección y coordinación a cargo de Cristina Hermida del Llano
(Presidenta de la Asociación de Hispanismo Filosófico)*

LUGAR: Salón de abajo del Café Gijón de Madrid

HORA: 20-21.30 h.

Juan Antonio Delgado de la Rosa. Acreditado como Ayudante Doctor por la ANECA. Doctor en Filosofía y Letras. Doctor en Historia Contemporánea

Ponencia: "Luz Casanova"

1 de octubre de 2018

Rafael Martín Rivera. Doctor en Derecho y Profesor de la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid

Ponencia: "Isabel I de Castilla"

5 de noviembre de 2018

Elena Trapanese. Doctora en Filosofía

Ponencia: "Sor Juana Inés de la Cruz"

3 de diciembre de 2018

Cristina Hermida del Llano. Profesora Titular de Filosofía del Derecho de la Universidad Rey Juan Carlos

Ponencia: "Dolores Franco"

17 de diciembre de 2018

Aránzazu Novales Alquézar. Profesora del Departamento de Derecho Penal, Filosofía del Derecho e Historia del Derecho de la Universidad de Zaragoza

Ponencia: "Santa Teresa de Jesús"

14 de enero de 2019

Encarnación Fernández Ruiz-Gálvez. Catedrática de Filosofía del Derecho y Filosofía Política en la Universidad de Valencia

Ponencia: "Emilia Pardo Bazán"

4 de febrero de 2019

Elena Cantarino Súnier: Filósofa y Vicedecana de Estudios y Ordenación Académica en la Universidad de Valencia

Ponencia: "María de Zayas y Sotomayor"

4 de marzo de 2019

Manuel Rodríguez Puerto. Profesor Titular de Filosofía del Derecho en la Universidad de Cádiz

Ponencia: "Beatriz Galindo"

1 de abril de 2019

Angela Aparisi Miralles. Catedrática de Filosofía del Derecho en la Universidad de Navarra

Ponencia: "Elvira Moragas"

6 de mayo de 2019

Pilar Altamira García-Tapia. Bióloga y escritora.

Ponencia: "Elena Fortún"

20 de mayo de 2019

Cristina del Prado Higuera. Profesora investigadora y Directora del Vicerrectorado de Extensión Universitaria de la Universidad Rey Juan Carlos

Ponencia: "Paula Florido"

3 de junio de 2019

*Tomar posesión de mujeres con alma española/iberoamericana
es el primer paso para valorar nuestra cultura*